Chaque mois, le site du <u>Forum Franco-Allemand</u> sélectionne des livres sur les questions franco-allemandes et européennes, publiés en français, en allemand et en anglais. Ainsi, le contenu de la rubrique « À Lire »... du site web varie en fonction de la langue dans laquelle vous la consultez. Ce mois-ci, outre la republication du *Totalitarisme* de Hannah Arendt, dont la rubrique rend compte, on trouve aussi le compte rendu du livre de Albrecht Betz, *Le Pathos français*, livre dans lequel l'auteur part de la description de la France par Cioran, ce pays du « geste théâtral ». L'auteur compare le pathos français et le pathos allemand. À consulter tous les mois pour les bons Européens ; et pour d'autres, bonne occasion de réviser leur allemand.

On peut consulter la rubrique « À Lire » du Forum en <u>allemand</u>, en <u>français</u> et en <u>anglais</u>.

Les archives des livres lus par le Forum franco-allemand